
（様式第４号） 塩田地域協議会 会議概要

１ 審議会名 第 8回 塩田地域協議会

２ 日 時 平成 22年 10 月 29 日 午後 1 時 30分から午後 2時 45分まで

３ 会 場 上田市塩田公民館小ホール

４ 出 席 者 石黒委員、伊藤委員、大口委員、甲田委員、小林委員、関田委員、竹下委員、南

雲委員、南委員、峯村委員、宮沢委員、山極委員、若林委員、

５ 市側出席者 神林塩田地域自治センター長、志摩センター長補佐

６ 公開・非公開等の別 公開

７ 傍聴者 ２人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成 22年 11 月 7日

協 議 事 項 等

１ 開 会（神林自治センター長）

２ 地域協議会長あいさつ

先日の地域別懇談会における発言は、協議会委員のみで委員のレベルの高さが目立った。岡村委員の

入院に対しては、見舞いを済ませたが退院したと承知している。本日は、委員の欠席が目立つが活発な

意見交換をお願いしたい。

３ 協議

⑴ 塩田地域自治センター整備事業について

地域自治センターから外構工事の概要についての説明（塩田地域自治センター）

（質疑応答）

（委員） 道路改良がされるので、信号機が使い易くなるのでよい。野芝部分は平らか。また、手入

れはビーバーでよいものか。

（委員） 緑地は、なくてもいいのではないか。

（委員） 消防団詰所の東側から車の出入りは出来るのか。

（委員） 野芝は、手入れとしては楽な方である。

（説明者） 緑地等の管理は、自治センターで行う。メインの車の出入り口は、敷地北東の出入り口

を考えているが、詰所南東側も出入りできる。

（委員） 臨時駐車場は、今後も使用できるのか。

（委員） 町当時の、シンボルマークのようなものはあったものか。あれば、巨石の横に建立しては

どうか。

（委員） 駐車場とインターロッキングは、段差や車止めをつけるのか。

（委員） 大ホール南側に植栽の予定はあるのか。

（委員） 周囲にフェンスを設置するのか。

（説明者） 駐車場は、歩行者の安全を確保するため車止めを設置する。東側には、事故防止のため

フェンスを設置するが、それ以外のフェンスについては、予算の中で検討したい。

（委員） 野芝の管理は、原則自治センターが行なうものだが、利用者も管理に従事するほうがよい。

（委員） 芝の管理には、手押しでよいが芝刈り機が必要である。また、照明灯は、背の低いものが

よい。

（委員） 照明灯は、夜までついているのか。

（説明者） 公民館は、夜 10 時まで開館しているので 10時 30 分頃までつけていることとなる。

⑵ 塩田有線放送電話事業の廃止について（報告）

自治会説明会の状況について、地域自治センターから説明

（委員） 廃止後は、火災情報は伝わるのか。また、電柱も撤去するのか。



（説明者） 火災情報などは、携帯電話のメールアドレスの登録をされた方に配信することとなる。

また、電柱も全て撤去する予定である。

⑶ その他

（委員） まちづくりコーディネーター講座は、内容がすばらしいので協議会としても学習会をやっ

てはどうか。

（会長） 学習会を検討してみたい。

４ その他

特になし

５ 閉会

＊ 会議概要は原則として公開します。会議終了後、 １週間以内に行政改革推進室へ提出してください。

＊ 非公開及び一部非公開としたものについては、その理由を記載してください。


